

**Titel: Corporate Design der Hansestadt Stralsund und ihrer Unternehmen
Einreicher: Michael Liebeskind, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 17.05.2022
Einreicher: Liebeskind, Michael	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, mit welchem Aufwand die Erstellung eines Corporate Designs für die Abgrenzung der Hansestadt Stralsund und seinen Unternehmen zu privatwirtschaftlichen Unternehmen möglich ist.

Begründung:

Die Hansestadt Stralsund und die stadteigenen Unternehmen haben jeweils eigene Designs für die Websites und anderen Kommunikationsmedien.
Aufgrund der Vielseitigkeit der Designs ist eine Verbundenheit zwischen Stadt und städtischen Unternehmen nicht durchgängig zu erkennen.

Michael Liebeskind
CDU/FDP-Fraktion